

Rector Clericus ordenó normalización

Toma de control en la U. de Concepción

• Con el concurso de la fuerza pública — que él mismo solicitó — el rector Clericus recorrió al atardecer las distintas facultades. • El año académico terminará normalmente. • Declarará ilegal a la FEC: será disuelta. • En operativo no hubo lesionados ni detenidos. • Recibiré a los dirigentes estudiantiles y de académicos cuando se normalice la actividad. • Intendencia emitió comunicado: amplia libertad de acción para adoptar las medidas que corresponda para permitir el normal desarrollo del trabajo docente y la libertad de estudio por parte de los alumnos.

En una acción imprevista de menos de una hora, la Rectoría de la Universidad de Concepción tomó en la tarde de ayer absoluto control de todas sus dependencias en el campus con el apoyo de un numeroso contingente de carabineros. Durante el operativo, el rector Guillermo Clericus dijo a EL SUR que había ordenado la reanudación de todas las actividades académicas a contar de hoy, aunque para ello deba emplear custodia policial.

La máxima autoridad universitaria indicó, asimismo, que él mismo había solicitado al Intendente Regional el concurso de la fuerza pública.

Señor Rector ¿Esto es un desalojo? "Usted ve que no hay desalojo. He decidido tomar el control total de la universidad con el apoyo de la fuerza pública. Ha habido 15 días de inactividad y esto no podía seguir", comentó. Agregó que "aquí ha habido tomas hasta de dependencias que no son académicas, como

la Central de Cómputos, que ha estado parada durante cinco días, sin poder pagar los sueldos".

¿Constató daños? "Bastante daño, es cuestión de ver cuántos metros cuadrados de pintura hay".

¿Qué pasa con las peticiones de los estudiantes? "Las peticiones recién las he recibido hoy".

Señor Rector ¿Habrá término normal del año académico?

"El año académico terminará normalmente. He ordenado que mañana (hoy) se reanuden todas las actividades con custodia policial. Los estudiantes deberán rendir sus pruebas, serán citados a rendirlas. Si las reprobaban, entonces reprobaban el año".

Posteriormente, dijo que había resuelto declarar ilegal a la Federación de Estudiantes. "Los alumnos han pasado ya el límite. Declararé ilegal a la FEC y se disuelve". Añadió que

"recibiré a los dirigentes estudiantiles y de académicos cuando se normalice toda la actividad".

Cabe destacar que mientras se desarrollaba el operativo — en el que no hubo lesionados ni detenidos — numerosos universitarios observaban las maniobras desde las gradas del foro abierto. Luego llegaron hasta el Arco de Medicina, Sergio Micco, presidente de la FEC, y Pedro Vera, presidente de las asociaciones de académicos.

Micco se mostró muy extraño por la acción, la cual calificó de "inusual e inesperada". Indicó que habían cifrado esperanzas en el diálogo "en el cual se había también comprometido el señor Intendente Regional y habíamos, incluso, entregado algunas facultades para facilitar este diálogo. Pero vamos a mantener nuestra protesta y la vamos a redoblar". (Vea otras informaciones en la página 9).

• Con custodia policial se reanudarán mañana (hoy) todas las actividades", dijo el rector Clericus. Cuando EL SUR le preguntó que significaba esta custodia, si iba a poner carabineros dentro o fuera del Campus Universitario, respondió: "No se como lo entendiera la fuerza públi-

